Control a dólares será "tiro de gracia" para Tijuana (El Financiero 17/08/10)

Control a dólares será "tiro de gracia" para Tijuana (El Financiero 17/08/10)(Olga Ojeda Lajud / Finsat) Martes, 17 de agosto de 2010 . TIJUANA, BC, 16 de agosto.- El gobierno federal rechazó modificar las disposiciones para el manejo de dólares en efectivo en la frontera, lo que ha generado desconcierto e inconformidad en Baja California, en donde se calcula que la fuga de divisas podría costar 50 mil millones de dólares. Juan Manuel Hernández Niebla, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Tijuana, informó lo anterior y aseguró que esta decisión de las autoridades será "el tiro de gracia para Tijuana", tal y como lo rezan los anuncios espectaculares colocados en distintos puntos de la ciudad en su campaña de resistencia civil, iniciada hace tres semanas contra las restricciones para depósitos en dólares en esta frontera. Fernando Otáñez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial en Tijuana, anunció también una serie de acciones de resistencia civil, con el fin de manifestarse en contra de las acciones v decisiones centralistas que afectan seriamente a las ciudades y estados fronterizos de México, incluida Tijuana y todo Baia California. Jesús Manuel Sández Contreras, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico de Tijuana (Sedeti). informó que se han incrementando considerablemente los reportes del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos sobre personas que pasan dólares al país vecino debido a la restricción de los depósitos bancarios en efectivo de dicha moneda en México. "La fuga de capitales hacia Estados Unidos ya comenzó", expuso y los beneficiados son los bancos estadounidenses. La limitación de los dólares tendrá un impacto negativo en los negocios mexicanos, según los empresarios, sobre todo en los fronterizos que reciben hasta siete mil dólares diarios, cuando lo permitido es depositar dicha cantidad mensualmente en los bancos nacionales. Las cadenas de supermercados superan ese límite en tan solo un día y los tijuanenses que trabajan en California y viven en Baja California también serán de los más afectados. De acuerdo a una encuesta realizada hace semanas por la empresa Testa Marketing, empresarios de esta zona han comenzado a resentir una caída en sus ventas, pues muchas empresas se han visto obligadas a cancelar operaciones de compraventa en dólares. De igual forma todos los sistemas administrativos se han visto trastornados, porque una gran cantidad de transacciones comerciales están cotizadas en dólares. Empresas del ramo de combustibles, inmobiliarios, comercios y servicios, figuran entre los principales afectados, según la encuesta.